

# LIBROS

COSTADOAT, S.J., JORGE: CRISTO PARA EL CUARTO MILENIO. SIETE CUENTOS CONTRA VEINTIUN ARTICULOS. EDITORIAL SAN PABLO, SANTIAGO, 2001, 190 PP.

Jorge Costadoat, teólogo y pastor, nos ofrece a través de una mezcla de sabiduría y buen humor, de alegría y hondura, una visión de Cristo que busca dejar atrás el cambio de milenio —acontecimiento del pasado— y sensibilizarnos a la novedad del Evangelio que nos abra al por-venir, al Adviento permanente del Señor, del Dios de Jesús.

Para quienes estamos habituados al (des)orden establecido y buscamos en la religión una mera legitimación de nuestras posturas y ambigüedades, o un fundamento aparentemente más sólido y trascendente para los empeños por surgir en la vida (a cualquier precio), o simplemente (pero también más en profundidad) una ayuda para seguir viviendo, para sobrevivir cada día con esperanza en este caos que nos hemos (des)organizado, este libro nos invita a plantearnos la posibilidad de que el cristianismo sea realmente una Buena Noticia. Es decir, el anuncio de algo Bueno y Nue-

vo, capaz de abrirnos a la presencia gratuita y amiga de Dios, capaz de llenar la vida de sentido.

A lo largo de los escritos, independientes entre sí, de longitud variable (en extensión y onda), pasa por temas como el viejo pascuero, el Padre Hurtado, el Concilio Vaticano II, algo de cristología, cine, oración, familia política, el Cardenal. Se trata de una búsqueda, la suya, de la cual nos hace partícipes, para que no descansemos en la propia. Algún lector extrañará a ratos que no hable directamente de Dios ni de Cristo, como el título y la cubierta del libro (feísima, por lo demás) insinúan: no hay que preocuparse, el Cantar de los Cantares tampoco menciona a Dios y sigue siendo "Palabra de Dios". Lo que tenemos aquí es una mezcla de discurso teológico "tradicional" con teología "narrativa" (un relato que contiene en sí una visión de Dios y de la existencia), que nos quiere empujar, sin pausa, a buscar a Dios que



587-433

recorre con nosotros nuestros caminos. De alguna manera nos insinúa el autor que no se trata de aprenderse la teología, cual sea, de memoria, sino de aprender a leer la presencia de la Vida y el Misterio en medio de la vida.

Seguramente algunas lecturas resultarán novedosas, hasta chocantes. A quien experimente rechazo, recomiendo no abandone la lectura: más bien le sugeriría que pelee con el autor, le rebata los argumentos, vuelva al texto, se deje tocar por éste, por las palabras y los silencios, hasta que la semilla dé algún fruto en el propio interior, hasta que descubra ojos nuevos para mirarse y mirar alrededor, hasta que en la vida se deje ver la Vida.

Rodrigo García, S.J.

## Cristo para el cuarto milenio [artículo] Rodrigo García

Libros y documentos

### AUTORÍA

García Flores, Rodrigo

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Cristo para el cuarto milenio [artículo] Rodrigo García. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile